

INFORMACION GENERAL

A través de la información tendenciosa de Unión Radio, dejando reducidas las noticias a los hechos, no puede ser más favorable y esperanzadora dicha información. Es noticia de ataque a las columnas del General Mola anuncian el fracaso desde el momento en que desisten de ellos y anuncian el situarse a la defensiva para oponerse al avance. La desorganización la revelan noticias como la habilitación del Colegio de los Paules en Madrid para refugio de las familias abandonadas. ancianos, mujeres y niños. Los llamamientos se suceden con el mismo carácter de apremio, tanto de milicias, como de otro orden, la continuidad durante tantos días de estos llamamientos evidencia el que no son atendidos. Se desprende continúan en la misma situación favorable Valladolid, Burgos, Sevilla, Oviedo, etc. La circulación en todas partes interrumpida por las exigencias de identificación de la personalidad que fija la desconfianza del Gobierno. Como es natural, nadie se dice, debe hacer caso a las notas del General Franco signo de optimismo para la buena causa. "El Heraldo" postula su veracidad, diciendo que nos hemos rendido aquí en el Alcazar. La buena organización de los elementos que opone el Gobierno al impulso de nuestras columnas lo revela el que cuando necesita una cosa, y necesita muchas, la pide por U.R. así lo hace con respecto a los auto-grúas. Señal de que el Gobierno no le prestan asistencia ni los suyos es que la U.G.T. del Estado (Funcionarios públicos), pide que se incorporen a sus puestos; el propio "Socialista" confiesa que la lucha es muy dura y recomienda la recolección de las cosechas. El llamamiento de los soldados de los reemplazos de 1934 y 35, de las provincias de Madrid, Toledo, Ciudad Real y Guadalajara, prueba la impotencia de los llamamientos anteriores, milicias, ingresados en la Guardia Civil, etc. y este nuevo intento está condenado al fracaso desde el momento en que los que simpatizar con la Anti-España (Gobierno) estarán ya en las milicias; los que son leales a España, están en nuestras filas, y los cautos, con ninguno. La destitución de toda la Marina desde los empleos más altos a los más inferiores, prueba, como es natural, su adhesión a España.

INFORMACION ALCAZAREÑA

Anteayer recibió las aguas del bautismo, un nuevo cristiano; se lo administró el capitán Sanz de Diego. El buen espíritu se acrece y tonifica en todos. Los elementos de hostilización de nuestro asedio se reducen ante su impotencia y por la necesidad de ellos en nuestros sectores nos olvida la Artillería y la Aviación, el paqueo y el fuego de armas repetidoras, sirve para revelar como aquel buen espíritu es general. Los servicios superándose como lo evidencian todos y muy especialmente en la alimentación. Anteayer por la tarde comimos un excelente estofado de carne de caballo, excelente en su condimento y en sí, carne sustanciosa y jugosa de blandura casi similar a la ternera, fué despachado con júbilo y reconocimiento hacia los autores de la idea; nos dicen que excasísimos elementos llenos de algún prejuicio imaginativo tuvieron algún reparo, nada más ilógico: el caballo es animal limpio y pulcro, al extremo de que ni come ni bebe nada que no esté en las mejores condiciones, el género de alimentación exclusivamente vegetal hace que nada pueda justificar aquellos prejuicios; las condiciones de sabor y alimentación (valor nutritivo), superan la de la raza bovina; el aspecto al natural es también mejor que el de las clases comunes de carne.

También nos indican que se ponga cuidado en la provisión de agua no cometiendo, sino abusos que nadie los comete, dispendios para otros menesteres que los de la bebida; entendemos que dado el buen espíritu de todos será atendido este requerimiento oficioso de un mando que siempre quiere ser paternal pero que sabe ser militar y enérgico cuando las circunstancias lo requieren. Los pacos pueden tener algún éxito si no se tiene la debida prudencia no exponiéndose a su fuego sin necesidad: estando exclusivamente para los servicios de información y vigilancia.

ENTRE BLOQUEADOS

Oye, tu, ¿cuánto tiempo nos durará el "sitio"?

-Todo el que permanezcamos sentados.

ULTIMA HORA (Noticias radiadas)

La noticia de rendición de cuarteles en Barcelona cuando, según ellos, estaba tomada, revela la falsedad de los informes que suministra U. Radio.